

# 輝輝だより No.06

H29年9月



## 暑気払いだよ! 全員集合!!

暑い日がまだまだ続く今日この頃ですが、夏バテなどされていないでしょうか?  
弊社では毎年恒例の暑気払いを8月中旬に行いました。

暑気払いとは、その名の通り暑さを打ち払うために行なわれるもので、現代では宴会のイメージが強いですが、昔は薬湯につかったり旬の食べ物を食べて体力をつけたりと様々な形で暑気払いが行われていたそうです。

ですが、弊社ではやっぱり冷たいビールと美味しい料理という事で今回は、看板の製作もさせていただいた天文館にある「奇跡の手羽先」さんにて協力会社の方々も一緒に、和気あいあいと美味しいお酒や料理を食べながら親睦を深めました。

締め挨拶の挨拶と思いきや、一次会で終わらないのが輝広の社員達。酔いも醒めぬまま夜の街へ……(笑)

やっぱり飲み会は最高ですね♪  
次の忘年会まで頑張ろう!



## 施工事例

### 奇跡の手羽先 地蔵角交番前店 様

天文館のアーケードを抜けたすぐの交差点の角にあり、立地条件が良く昭和を感じさせる豆電球にLED内照式看板が自然に目にとまる、特徴のある看板になりました。



## MBC取材

8月21日(月曜日)に東開町谷山工場へ”ものづくり”に取り組む企業としてMBCの取材が来られました。

社長のインタビューから始まり、昨年導入した最新大型設備4台の紹介や、世界遺産に登録された屋久島の「屋久杉」や伝統工芸品である「大島紬」を融合させた商品「屋久杉・大島紬 杉織人 - SUGI SHOKUNIN -」をメインに取材をしていただきました。

慣れないTV取材であたふたでしたが、弊社の業務内容や最新設備の説明、鹿児島ならではの素材を融合させた魅力ある商品で商標登録もされた「杉織人」の素晴らしさを伝えられたと思います。

社長のブログにも掲載していますのでご覧いただけましたら幸いです。

<https://ameblo.jp/kanbankiko/>



### hair make MOON RIVER 様

御自宅の1階を店舗にし、「お店のような家」をコンセプトにシンプルかつ、店舗であることが分かるようにスポットライトを用いた作りで品良く仕上げました。

